

Fußball-WM 2014



Die Fußball-Weltmeisterschaft (WM) findet alle vier Jahre statt. Die WM ist ein Turnier, an dem die 32 besten Nationalmannschaften der Welt teilnehmen. Die Mannschaften werden in 8 Gruppen aufgeteilt. In jeder Gruppe spielen also vier Mannschaften. Bis 1928 gehörte der Fußball zu den Olympischen Spielen. Dort allerdings galt die Amateurregel: bezahlte Profis durften nicht spielen. Aus diesem Grund beschloss die FIFA 1929 die Ausrichtung einer eigenständigen Weltmeisterschaft. Die WM 2014 der Männer war die 20. Weltmeisterschaft. Sie hat vom 12. Juni bis zum 13. Juli 2014 zum zweiten Mal, nach 1950, in Brasilien stattgefunden. Deutschland ist zum vierten Mal Weltmeister geworden, das im Endspiel Argentinien besiegte. Argentinien und Deutschland haben eine lange Geschichte in der WM. 1982 und 1986 hat Argentinien Deutschland im Finale zweimal besiegt, aber 1990 haben Lothar Matthäus und seine Mannschaft Diego Maradona's Team in Rom besiegt. 2014 verlor Gastgeber Brasilien im Halbfinale hoch gegen die deutsche Mannschaft (7:1) und belegte nach dem kleinen Finale gegen die Niederlande den vierten Platz. Titelverteidiger Spanien ist bereits in der Vorrunde ausgeschieden. Der amtierende Weltmeister ist heute Deutschland. Man hat Manuel Neuer aus Deutschland zum besten Torhüter des Turniers gewählt, aber Lionel Messi hat den Goldenen Ball erhalten.



1. Wie ist die WM entstanden?
2. Wo fand die WM 2014 statt?
3. Wer war der Gegner der Nationalelf im Finale und warum ist dieser Gegner so interessant für die deutsche Mannschaft?
4. Wer hat den Goldenen Ball erhalten?



Welche Anspielungen sehen wir auf den Bildern im Zusammenhang mit der WM 2014?

Ronaldo will
jetzt nach **Holland**
in eine Windmühle
ziehen, damit ihn alle
Müller nennen.

fb.com/Am Arsche Du Kunde Du



**Nur eines kann die
Deutschen noch stoppen**

